
本年度の「６年生を送る会」は昨年度と同じく各クラス

ごとに卒業生６～７人を招待し、各教室内それぞれで送る

会を行います。ただし、時間をより短くし、内容も工夫し

て感染予防対策を徹底した上で実施します。

本年度は６年生の保護者の方を招待する予定でしたが、

まん延防止等重点措置の延長により、６年保護者の参観は

「なし」とさせていただきます。楽しみにしていただいた

方には大変申し訳ありませんが、ご理解いただきますよう

お願いします。土曜授業は予定どおり実施します。

～今後の学校行事について～
「６年生を送る会」【２月１９(土)】は、保護者参観を「なし」とします。

「令和３年度卒業式」【３月１８日（金）】は、６年生保護者「２名まで」の参加とします。

本年度の卒業式は、昨年度の卒業式と同じように、６年生

と本校職員、及び６年生の保護者の方「２名まで」の参加と

させていただきます。在校生は前日１７日に卒業生と運動場

にて「お別れ式」を行います。よって、卒業式当日は１～５

年生までの登校はありませんのでご協力をお願いします。

卒業式参加にあたっての諸注意等、詳細につきましては、

６年生の保護者の方に後日文書でお知らせします。

●学校行事が少ないため他の保護者の方が分からなかったり、学校の様子があまり伝わってこないので県内

市内の感染者数が少ないうちは行事をもっとやるべきだと思う。勉強だけなら家でもできるので、学校でしか

出来ないことはできる時にしてほしい。授業参観もしてほしい。

●参観など実際に目で子どもたちの様子が見られるとよいのですが、このコロナ禍で難しいのも分かりますし

大勢が集まる中に行くのは心配になるので、動画配信をしていただいて子どもたちの様子が知れるのは、と

てもありがたいです。

●１１月の授業参観について同じ市内の他の小学校（新町小より規模が大きいところも）では参観があったと

聞きました。感染者が少なくなっているときに、短い時間でも参観ができたらありがたいです。

●コロナ禍でも楽しく学校へ通っています。マスクをしながら、ソーシャルディスタンスをとりながらも一生懸命

がんばって学習しているようです。でも、懇談会などがなくなり、先生方の考えや他の保護者の方との意見

交換などがなくなり、少し残念でもあります。

●コロナでいろいろと制限がある中、できる範囲で行事等よく考えてもらってて有り難く思っています。個人的

には運動会の前日の場所取りや当日のお弁当作りから解放されて嬉しかったです。

●連合音楽会や無くなってしまった行事の代わりに、学校で親が参観できる機会を設けてほしい。連合音楽

会は楽しみにしていたので…。

昨年度の様子より

学校行事に関する意見もたくさんご記入いただき、ありがとうございました。今後の行事の

あり方について参考にさせていただきます。

本年度は子どもたちの姿を直接見ていただく機会が少なく、大変申し訳なく思っ

ています。保護者の方の思いも様々で、学校行事の実施判断に迷いもありました。

ただ、学校での子どもたちは本当によく決まり事を守り、学校生活を穏やかに過ご

しています。一日も早く感染状況が良くなることを願うばかりです。

昨年度の様子より


